
千代松 大耕 市長 

 

 

1 月 13 日の「成人の日」には市内で約 1,200 人の若者が新しく大人の仲間入

りをします。成人の日に先立ち、昨年 11月 1 日に「市長と語る新成人のつどい」

を開催しました。 

溝口教育部長の進行のもと、新成人たちが、市政についての質問・提言など

を、身近な話を交え、千代松市長、奥教育長と熱心に語り合いました。その一

部を紹介します。（敬称略・順不同） 

 

 

千代松 大耕 市長 
 

みなさんからいただく忌憚のないご意見を、市政

の方でも参考にさせていただきたいと思います。私

にとりましても貴重な時間と考えておりますので、

限られた時間ではありますが最後までよろしくお

願い致します。 



荻野 大智 

山本 朱里 

山下 篤紀 

奧野 聡一郎 

廣中 里帆 

◇もし市長だったら何をしたいですか？ 

  

荻野  公立小・中学校の設備をさらに充実させたい。  

 

 

 

 

 

 

廣中  関西国際空港だけでなく、泉佐野市の様々な資源を有効活用して、         

もっと観光客を増やしたい。 

 

 

 

 

 

 

奧野  泉佐野市に伝わる、だんじり、やぐら、ふとん太鼓などの伝統ある 

祭りをこれからも大切にし、地域の活性化に努めたい。 

 

 

 

 

 

 

山本朱里  りんくう付近だけでなく、泉佐野市内全体に観光客に来ていた 

だけるような様々な工夫をしていきたい。 

 

 

 

 

山下  ホームページを使って市民の声を直接聞くなどして、常に住民第一 

の市政を行いたい。 

 

 



河野 竜也 

木戸 春菜 

谷澤 花梨 

桶谷 拓也 

山本 蘭 

   

桶谷  市の体育館の使用について、社会人などのニーズに合わせて、もっ 

と遅い時間まで使えるようにしたい。 

 

 

 

 

 

山本 蘭  子育て施策を充実させ、若い人たちが将来住みたいと思えるよ

うな市にしたい。 

 

 

 

 

 

 

谷澤  現在、泉佐野市で行われているチャレンジショップの制度を、さら 

に充実させたい。 

 

 

 

 

 

河野  ハード面・ソフト面の両方から、小中学校の学習環境を整備してい       

きたい。 

 

 

 

 

 

 

木戸  子育て世代が暮らしやすい、またお年寄りの方々にも優しい街づく 

りをしたい。 

 

 

 



廣中 里帆 

荻野 大智  

桶谷 拓也 

山本  朱里

次 

◇泉佐野市に関して疑問に思っていること 

 

 

廣中  大学で英語を学んでいるが、現在の小学校での外国語教育はどう

なっているのか。 

 

 

 

 

教育長  新しい学習指導要領により、来年度からは５・６年生では外国語科という教科

を学習することになり、教科書も使います。特に、大事なことは様々なアクティ

ビティを通して英語の音声に慣れたり、簡単な会話を通して相手とコミュニケー

ションをとることです。また、３・４年生では、教科ではない外国語活動を行う

ことになります。 

 

 

 

荻野 ふるさと納税について、よく分からないので教えていただきたい。  

 

 

 

 

 

 

桶谷 ふるさと納税の仕組みについて教えて欲しい。 

 

 

 

 

 

 

山本朱里  ふるさと納税について、寄付額が全国一になったが、特に泉佐

野市でこだわった部分があれば教えて欲しい。 

 

 



山下 篤紀 

谷澤 花梨 

 

 

山下 ふるさと納税の問題に対して、今後どのように対応していくのか。 

 

 

 

 

 

市長  ふるさと納税の仕組みですが、応援したい市町村などに寄付をすることで、税金

の控除が受けられるだけでなく、地域の名産品などのお礼品をもらうことができる

というお得感のある制度になっています。2008 年度から始まったこの制度ですが、

泉佐野市は 2017 年度と 2018 年度に寄付額が日本一となりました。こだわったとこ

ろは、返礼品の数を多くしたことと、LCCの Peach（ピーチ）という航空会社のポイ

ントをラインナップしたことです。ふるさと納税により得た収入については、学校

の教育施設の改善や学校プールの建設などに充当してきました。さらには小・中学

校の体育館の暑さ対策として、今年度から空調設備の整備にも着手しているところ

です。 

    また、総務省が法律を変えて、６月から新しいふるさと納税の制度をスタートさ

せましたが、泉佐野市は残念ながらその対象から外されてしまいました。先だって

の国地方係争処理委員会での結論では、泉佐野市の主張が概ね認められたこともあ

り、今後は裁判という形で主張していきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

谷澤  泉佐野市の特産品以外に、新しく PRポイントになるようなものは       

あるか。 

 

 

 

 

市長  食品コンビナートには、日本有数の食品関連企業が集積しています。また、市の

東地区では犬鳴山温泉が観光名所になっていますが、それ以外にも文化庁から日本

遺産に認定していただいている日根荘遺跡などの歴史的遺産も多くあり、これらを

PRポイントにしていきたいです。 



河野 竜也 

木戸 春菜 

奧野 聡一郎 

 

河野  大学で情報学を学んでいるが、小・中学校ではどのように情報学を

教えているのか。 

 

 

 

 

教育長  例えば、市内の第三小学校では児童全員にタブレットを配布し、それを使って 

授業を進めていく ICT教育を行っています。また、コンピューターに情報を処理 

するための簡単なプログラムを入力するなど、論理的な思考や創造力を身に着け 

るプログラミング教育も、来年度から本格実施されます。 

 

 

 

 

木戸  泉佐野市で行っている、ネーミングライツについて教えて欲しい。 

 

 

 

 

教育部長  ネーミングライツというのは、泉の森ホールなどの公共施設に企業名などを 

冠した名前をつける権利のことです。これにより税金以外の収入を得ることが 

できますし、市内の企業さんの PRにもなります。 

 

 

 

 

奧野  移転前の旧蟻通神社の広さはどのくらいだったのか。 

 

 

 

 

教育長  旧蟻通神社は、現在の空港連絡道路の長滝の交差点近くにありましたが、戦時

中に飛行場を造るために今の場所に移転しました。移転前の蟻通神社は広大な森

の中にあって、社殿や鳥居などの神域だけで約３,１００坪（約１０,２３０㎡）

という、甲子園球場のグラウンドくらいの広さがあったそうです。 



山本 蘭 

 

山本蘭  泉佐野駅の上にホテルが建設されるそうだが、詳細を教えて欲し      

い。 

 

 

 

 

市長  泉佐野駅山側の、交番や公衆トイレなどがある広場の上にホテルを建設します。

建設後も１階部分は従来通り、駅につながる空間としてご活用していただけます。

今年度中に着工予定です。 

 

 

つどいのまとめ 
みなさんの 20 歳になった抱負や将来の夢、そ

して市政や教育に対する意見など聞かせていた

だき、本当に頼もしく感じました。 

市長は、泉佐野市を再建し、市民の豊かな暮ら

しや安心して暮らせる街づくりに向けて、昼夜を

問わず精力的に活動されています。みなさんもぜ

ひ、その困難に立ち向かう姿勢や社会のために役

立とうという信念を見習っていただきたいと思

います。みなさんには、泉佐野市を想う気持ちを

いつまでも大切にしていただくとともに、小・中

学生にも夢を語りかけ、良い手本としてご活躍さ

れることを願っています。 

 

 

 

 

 

 

奥 真弥 教育長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


